

ゼミ活動報告 「秋合宿 2日目」

氏名 細見圭祐

2日目の朝はすぎちゃんの卵かけご飯講座からスタートしました！(笑)白身と黄身を分けて混ぜることがポイントらしく、ふわふわの卵かけご飯が頂けるそうです。朝食を頂いた後はチェックアウトして京都散策に向かいました。2日目も青空が一面に広がっていて京都旅には最高の天気でした！京都駅で荷物を預け、まず最初に訪れたのは東本願寺。御影堂で正座をしてお参りするのはとても気持ち良かったです！！

次に向かったのは清水寺でした。平日にも関わらず清水寺に向かうバスは観光客でいっぱい。さすが秋の京都といったところ。今年の紅葉は少し時期が遅くなっていて12月上旬でもとても綺麗に色づいていました。初清水寺のジラをはじめみんな紅葉の清水寺にテンションも上がりっぱなし！



また清水寺ではカッコいい外国の方に写真を撮ってもらいました！その写真がこちら↓



外国の方はルックスだけでなく、対応もとてもスマートで憧れました！撮ってもらった後はこちらが撮ってあげようということで声をかけたのですが、上手く伝わりませんでした…しかしその時、やぎちゃんが「Shall I take a picture?」と一言話しかけると上手く通じ、無事写真を撮ることができました。やぎちゃんは夏にシアトルに行った経験から、英語で話すことにとても慣れているようでかっこよかったです！！



その後、産寧坂付近でお昼ご飯をいただきました。先生とづめちゃん、すぎちゃん、ジラと私は京都の地鶏のお店に。地鶏丼はジュシーでとっても美味しかったです！！

また、先生おすすめのお香のお店も訪れました。店内はお香のいい香りでいっぱい！！自分の部屋もお香の香りがいっぱいだったら落ち着いて幸せだろうなと思いました。いつか自分の部屋もお香の香りの似合う素敵な部屋にしたいと心に誓いました！（笑）

その後残れる人は夜まで京都を堪能！！八坂神社や建仁寺を巡った後は、紅葉のライトアップとプロジェクションマッピングが行われている高台寺へ。石庭に映し出されるプロジェクションマッピングの映像や夜の池に映るライトアップされた紅葉は息を飲むほど綺麗でした！！

旅の最後は京都の居酒屋に。やぎちゃんが涙を見せながら解散するのが寂しいと語るほど、宮川先生や4期生のみんなと過ごせたこの2日間はとても充実していて楽しかったです！みなさんありがとうございました！！